



LA FALTA DE ANESTESISTAS AQUEJA A LOS PACIENTES DEL VAN BUREN.

Hospital Van Buren está sin anestesista en turno de urgencia

VALPARAÍSO. *Pacientes en riesgo vital serán trasladados al Hospital Fricke.*

El Hospital Carlos van Buren de Valparaíso se encuentra enfrentando una compleja situación, ya que se quedó sin anestesista para el turno de urgencia que empezaba anoche, por lo que estaban realizando gestiones para conseguir algún reemplazo.

Al respecto, la directora del recinto asistencial, Dafne Secul, informó que en el turno de urgencia de anoche no iban "a contar con anestesista. Hay una serie de situaciones que nos llevaron a ese punto, se hicieron muchas gestiones para tratar de contar con un especialista, y al no lograr tenerlo, nos coordinamos con el hospital Dr. Gustavo Fricke, específicamente con la subdirectora de Gestión Asistencial, y como vamos a proceder es que se van a coordinar los equipos de urgencia de nuestro hospital con los del Hospital Dr. Gustavo Fricke, y se va a decidir realizar para allá los traslados que sean urgentes resolver durante la noche".

Por su parte, el presidente regional del Colegio Médico, Ignacio de la Torre, confirmó que "eso estaría afectando la eventual atención de pacientes de urgencia, y dentro de ellos también los pacientes de la maternidad. Entendemos que la Subdirección Médica y la Dirección del establecimiento están haciendo todos los esfuerzos para poder conseguir cubrir estos turnos, y nosotros, como Colegio Médico, también nos plegamos al llamado para poder sumar anestesiólogos de la región que puedan realizar turno en este establecimiento, que hoy día, probablemente, ne-

"Se van a coordinar los equipos de urgencia de nuestro hospital con los del Hospital Fricke, y se van a realizar para allá los traslados".

Dafne Secul

Directora Hospital Van Buren

cesita la ayuda no sólo de nuestra comuna, sino que de toda la región".

En tal sentido, planteó que "es muy importante contar con anestesistas en el hospital base de la región y es muy difícil cubrirlos cuando tenemos una brecha importante de recurso humano, o sea, faltan especialistas en esta área que estén disponibles a trabajar en el hospital, y es importante poder generar las mejoras en infraestructura y equipamiento, para poder retener y atraer a los especialistas para que trabajen en este recinto asistencial".

El problema se habría originado porque un anestesiólogo presentó una licencia médica y el otro está de vacaciones, pero pese a ello, ayer llegó a suplir a su colega, hasta las 20.00 horas. Luego quedarán sólo con el residente, hasta que logren encontrar un reemplazante, informó el director de la Fenats Base Hospital Van Buren, Raúl Delgadillo.

En tanto, el director de la Fenats Histórica Van Buren, Eduardo Ojeda, advirtió que la falta de especialistas es crítica, ya que desde diciembre que no hay atención de oftalmología, y también faltan psiquiatras y oncólogos.

CS